

GRUPO DE INVESTIGACIÓN

EXPLORADORES DEL ARTE

El grupo de investigación se conforma con el docente y el grupo base de estudiantes de los grados 6°, 7°, 9°, 10° y 11° del Proyecto Pedagógico Productivo “Figuras en yeso” de la Institución Educativa Andrés Bello del municipio de Bochalema.

La metodología de trabajo del grupo de investigación es la participación activa en el desarrollo de las diferentes actividades propuestas en cada una de las etapas: explorando, indagando, socializando y reflexionando, lo que les brinda una forma diferente de aprendizaje.

Los resultados obtenidos durante el desarrollo de la investigación han sido una participación activa por parte de los estudiantes y padres de familia, que ven en esta actividad la ocasión perfecta para interactuar con ellos; la comunidad del Municipio de Bochalema se mostró muy receptiva a las actividades que se realizaron como la encuesta y la feria que se realizó en el parque dando a conocer las figuras que los estudiantes realizaron.

El grupo “Exploradores del arte” seguirá trabajando en la Institución Educativa Colegio Andrés Bello por el rescate de las artes, donde se seguirán apropiando de la investigación como herramienta pedagógica para el desarrollo de las actividades que se tienen programadas hasta la culminación del año escolar, esperamos seguir contando con el apoyo de los docentes, padres de familia y de la participación activa de nuestros estudiantes.

El proyecto enjambre destaca los espacios que genera y el contacto de los estudiantes con su comunidad, con su gente, a través de la aplicación de encuestas. Conocer sus inquietudes y sus opiniones les permite apropiarse del contexto y ser parte activa del mismo.

La ejecución del proyecto da los espacios para que el grupo de investigación desarrolle sus competencias científicas, artísticas y comunicativas, estas últimas con un adecuado manejo de las TICs; por eso, los estudiantes reconocen la importancia de valorar la cultura de su municipio, de crear sentido de pertenencia, de explorar sus habilidades artísticas, de utilizar adecuadamente el tiempo libre y de cultivar su espíritu investigativo.

Explorar es sinónimo de investigar. Explorar es detenerse, observar, retocar, ajustar, perfeccionar y se puede hacer tanto en la Ciencia como en el Arte para que el producto final sea excelente.

